

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Lakukan Anjangsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jan 19, 2024 - 13:29



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Lakukan Anjangsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Pada hari Jumat, tanggal 19 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cisit, Briptu Erdian, melaksanakan kegiatan anjangsana ke masyarakat di wilayahnya. Kegiatan ini bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan warga dan

memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Bertempat di Kp. Gunung Sari, Desa Cisit, Kecamatan Nyalindung, kegiatan dimulai pukul 10.30 WIB dan berlangsung hingga selesai. Dalam kesempatan tersebut, Briptu Erdian menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat setempat.

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah agar warga aktif dalam menjaga situasi kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari tindak kejahatan.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk selalu siap siaga menghadapi bencana alam. Briptu Erdian menekankan pentingnya kewaspadaan dan persiapan yang baik dalam menghadapi potensi bencana alam yang mungkin terjadi.

Dalam himbauannya, Bhabinkamtibmas juga menyoroti tindakan pelanggaran berlalu lintas. Masyarakat diminta untuk tertib berlalu lintas, menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), dan menghindari penggunaan knalpot bising.

Tak lupa, Briptu Erdian mengingatkan warga untuk menjaga keamanan kendaraan dengan parkir di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda, guna mencegah tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor.

Selain itu, dalam suasana menjelang Pemilu tahun 2024, masyarakat diimbau agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka.

Dengan kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat semakin erat, serta masyarakat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white">
</svg></button>
```